
会 議 録            会議名： 令和 5年度 第 3回 運営推進会議 会議録 

■ 日 時 令和 5年 9月 22日 （金）   

■ 出 席 者  

 書 記     森田 圭輔 

■ 議 題 

1.事例発表「 社会課題『介護離職』と向き合う 」 

2.藤花ちゃん食堂報告（第 9回・第 10回） 

3.利用状況について 

4.事故、ヒヤリハットの報告  

5.ご利用者様の様子について 

6.ご意見など 

■ 内 容  

1. 事例発表 「 社会課題『介護離職』と向き合う 」・・・【特養 杉山】 

事例発表を行う。出席者より感想やご意見あり。 

○自分自身の経験もあり、困ったときには地域包括支援センターに相談するという聞きたい内容が聞けた。 

 実際に親族で介護離職をしている状況もある。 （角木様） 

○自分が選択定年した。その経験もあり、企業にパートナーシップのお話をするより、労働組合に掛け合って 

いく方が、上層部も巻き込めるためスムーズではないか。 （花房様） 

○大城施設長より…この発表は先日の中国地区の老施協大会で発表を行い、全国老施協大会での発表に 

 推薦されたと報告あり。昨年度もせとうちでの世代間交流についての発表が推薦されており、他施設とは 

 違う観点からの発表が評価されている。追加資料にもあるが、社会的にも動いている。 

 

2. 藤花ちゃん食堂の報告・・・【特養 森田】 

 「資料 1」にて、第 9回・第 10回の実績報告を行なう。 

 

3. 利用者の状況について・・・【特養 森田 ・ 小多機 豊田】 

 「資料 2」にて、特養・小多機それぞれの利用状況を説明する。 

 小多機のご利用者様でコロナ陽性者が 2名発生。スタッフも若干名の陽性者があった。 

○大城施設長より…昨年の同時期にクラスターが発生したこともあったが、今回は拡大せずに収束している。 

 

4. 事故、ヒヤリハットの報告・・・【特養 森田 ・ 小多機 豊田】 

 「資料 3」にて特養・小多機の事故発生状況について報告。また、事故の内容と対応策の報告も行う。 

 出席者の方よりご意見あり。 

○感染症（コロナやインフルエンザ等）の発生状況も知りたいので、（「資料3」に）集計してもらいたい。（花房様） 

⇒次回以降から、発生状況の欄を作成する。 

 

5. ご利用者の様子について・・・【小多機 豊田】 

 広報誌 8月号・9月号、『第11回藤花ちゃん食堂』、『秋まつり』の説明。（配布資料） 



6. ご意見など 

○角木様…公民館どおりを配布し内容について案内あり。西大寺公民館の文化祭も久々の開催となる。 

○小澁様…サポクマのかるたについて紹介。地域包括支援センターにて貸出可能。 

○正富様…老健はるかでクラスターが発生していたが、本日 9/22にて収束する予定となっている。 

 

次回開催日 令和 5年 11月24日（金） 10：00～11：00 

 
 
 
 

 

社会福祉法人  藤花会 


